



Premières réalisations des élèves de l'option cinéma

publié le 04/10/2022

Les trois groupes de l'option cinéma ont chacun réalisé un premier exercice de tournage et de montage à partir d'un pitch commun (idée simple en une phrase) et de certaines contraintes techniques (film muet d'1 mn maximum uniquement composé de plans fixes, incluant un zoom optique et un effet spécial simple à la "Méliès".)

Voilà le résultat. Plutôt pas mal pour une première réalisation, pas vrai ?



meurtre au college (Video Youtube)



Le crayon magique (Video Youtube)



La porte (Video Youtube)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.